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ATA 019/2022

Aos dez dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois, às 10:35 horas/ reuniu-se

ordinariamente/ na sala de reuniões da FAMED o Conselho da Faculdade de Medicina/ sob, a

presidência do Prof. Dr. Cláudio Moss da Silva/ DÍretor da Facilidade de Medicina/ contando

com a participação dos seguintes conselheiros: Fabiane Aguiar dos Anjos Gattí

(Coordenadora do Curso de Medicina), Andréa Fogaça Soubhia (Coordenadora Docente da

Área de Cirurgia}/ Ivy Bastos Ramis de Souza (Coordenadora do Programa de Pós Graduação

em Ciências da Saúde - Suplente)/ Daniela Fernandes Ramos Soares (Coordenadora Docente

da Área Interdisciplinar de Ciências Biomédicas)/ Jucéli Márcia Hendges Sparvoli

(Coordenadora Docente da Área de Clínica Médica), Ari Gonçalves Uma (Coordenador

Docente da Área de Ginecologia e Obstetrícia), Símone de Menezes Karam (Coordenadora

Docente da Área de Pediatria)/ Samuel de Carvalho Dumith (Coordenador Docente da Área

de População & Saúde)/ Nicolie Barnes da Silveira (Administradora da FAMED)/ Rodrigo Dalke

Meucci (Coordenador do Programa de Pós Graduação em Saúde Pública)/ Rubens Caurio

Lobato (Representante dos Técnicos Administrativos em Educação)/ Josiane dos Santos Farias

( Representante dos TAE)/ Eduardo Soares Machado ( Representante Discente da Graduação)/

Dienefer Venske Bierhals (Representante Discente da Pós-Graduaçâo). O Senhor Presidente

agradece a participação de todos Conselheiros e na sequência colocou em discussão os

assuntos da pauta, conforme segue: Primeiro Assunto da Pauta: Aprovação da Ata 1^022

da reunião ordinária realizada em 13^07/1022. Tendo em vista que Ata fora disponibiiizada

antecipadamente aos conselheiros/ o Senhor Presidente perguntou aos presentes se havia

alguma manifestação a respeito da mesma. Não havendo manifestações a Ata 17/1022, foi

colocada em votação sendo aprovada por unanimidade. Sesundo Assunto da Pauta:

Aprovação da Ata 13/2.022 da reunião extraordinária realizada em 13/07/ZQ22. Tendo em vista

que a Ata fora disponibilizada antecipadamente aos conselheiros/ o Senhor Presidente

perguntou aos presentes se havia alguma manifestação a respeito da mesma. Não havendo

manifestações a Ata 1^2022, foi colocada em votação sendo aprovada por unanimidade.

Terceiro Assunto da Pauta: Aprovação da indicação da Profa. JuceIÍ Sparvoii para

composição do NDE em substituição à Professora Lulie Susin (aposentadoria). O Senhor

Presidente perguntou aos presentes se havia alguma manifestação a respeito da mesma/ e

não havendo, foi colocado em votação sendo aprovado pêlos presentes. Quarto Assunto da

Pauta: Aprovação da Solicitação de alteração curricular do Curso de Ciências Biológicas

Bacharelado no que tange às disciplinas Microbiologia (Código 17029), Imunologia (código

17030) - Mudança de localização no QSL/ criação:^ inclusão da disciplina Micoiogia (Carga

horária 45 horas). O Senhor Presidente começou lendo o memorando com a solicitação.

Microbiologia 3° semestre e Imunologia 4^ semestre - Mudança unicamente de localização

no QSL das duas disciplinas a continuação: Discipfina Microbiologia (Código 17029) do 2^
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semestre passa para o 3° semestre. Nome da disciplina: Microbiologia/ Código:17029/

Lotação: Instituto de Ciências Biológicas (ICB)/Duraçâo: Semestral, Caráter: Obrigatória/

Localização no QSL: 3° Semestre/ Carga horária totai: 60 horas relógio/ Créditos: 4/ Sistema

de avaliação: l Pré-requisito: Ementa: Conhecimentos da Ciência Básica para o entendimento

dos mecanismos pêlos quais os microrganismos são capazes de desencadear doenças/ resistir

a antimicrobianos e realizar bioprocessos de relevância ambiental e industrial. Estudar as

propriedades peculiares e fundamentais dos microrganismos, bem como a utilização de

técnicas de laboratório que permitam seu isolamento, cultivo/ identificação e controle

populacional. Equivalência: Não possui disciplina equivalente. Disciplina Imunologia (Código
,f

17030) do 3° semestre passa para o 4° semestre. Nome da disciplina: Imunologia Código:

17030 Lotação: Facultade de Medicina (Faméd) Duração: Semestral Caráter: Obrigatória

Localização no QSL: 4° Semestre Carga horária total: 60 horas Créditos: 4 Sistema de

avaliação: ! Pré-requisito: Fundamentos de Npmenclatura e Sistemática Ementa: Conceitos

básicos em Imunoiogia; imunidade inata; receptores de células B e T; apresentação de

antígeno; desenvolvimento e sobrevivência'-de linfócitos; imunidade celular; imunidade

humoral; falhas do sistema imune; hipers^rtsibiiidades; autoimunidade; manipuiação do

sistema imune; diagnóstico imunológico. Equivalência: 17915 "" Fund. de Microbiologia e

Imunologia. Inclusão da disciplina: Discipl|;na:. Micologia Lotação: Faculdade de Medicina

(FAMED) Duração: Semestral Caráter: Optaíiya Localização no QSL: 5^ Semestre/ Carga

horária total: 45 horas/ Créditos: 3/ Sistema ;de;avaliaçao: Pré-requisito: não. Impeditiva: não/

Ementa: Biologia de fungos microscópicos (lèveduras/ fílamentosos e dimórfícos). Aplicações

e implicações benéficas dos fungos à vid^:;Doenças fúngicas e seus agentes etiológicos.

Equivalência: não possui. A Professora DaNèfà falou que a Professora Melissa está muito

motivada e vai acrescentar bastante ao cytëo. O Senhor Presidente perguntou se havia

alguma manifestação a respeito da mesma, ^hão havendo, foi colocado em votação sendo

aprovado pêlos presentes. Quinto Assunto^ Pauta: Homologação do Ad referendum:

EDITAL DE SELECÃO PARA ALUNO ESPECIA^'02/2022 - O Programa de Pós-Graduaçao em

Ciências da Saúde informa a abertura do Processo Seletivo para Aluno Especial em disciplina

eietiva do 2^ semestre de 2022. Conforme Demorando 192/2022. O Professor Cláudio fez a

leitura do De/Para do PPGCS e perguntou s^alguém gostaria se manifestar e não havendo/

deu por aprovado. Sexto Assunto da Paít^a; Homologação do Ad referendum:_EDITAL

INTERNO_DE SELECÃO DE BOLSISTA DE t^ÜUTORADO DEMANDA SOCIAL 02^022 - O
Programa de Pós-Graduaçao em Ciências d^Saúde (PPGCS} torna público e estabelece as

normas do processo seletivo para a concessaïfde bolsa de estudo do Programa de Demanda

Social ~ CAPES para o curso de Doutorado-Í^ PPGCS. Conforme Memorando 19^2022. O

Professor Cláudio leu o De/Para e perguntoWos presentes se havia alguma manifestação e

não havendo, colocou em votação/ sendo q^rovado por todos. Sétimo Assunto da Pauta:

Aprovação de Trabalho voluntário Vanusa Belarmino (e-mail): Disciplina: Metabolismo e

Nutrição, Carga Horária total 30 horas. O Senhor Presidente perguntou aos presentes se

havia alguma manifestação a respeito da mesma/ e não havendo/ foi colocado em votação
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sendo aprovado pêlos presentes. Oitavo Assunto da Pauta: Atualizaçâo do Plano de

Trabalho Voluntário Julia Silveira Vianna - Conforme Proposta de estágio pós-doutorai

voiuntário. O Senhor Presidente leu o Plano de Trabalho e logo após perguntou aos presentes

se havia alguma manifestação a respeito da mesma/ e não havendo/ foi coiocado em votação

sendo aprovado pêlos presentes. O Senhor Presidente propôs a leitura de todos os Relatórios

de Projeto de Pesquisa e aprová-los em bloco. Nono Assunto da Pauta: Atualização do

Piano de Trabalho Voluntário Ana Julia Reis - Conforme Proposta de estágio pós-doutorai

voluntário. O Professor Cláudio leu o Plano de Trabalho e logo após fez a votação e não

havendo manifestações/ aprovou a atualizaçao. Décimo Assunto da Pauta: Aprovação de

Relatório do Projeto de Pesquisa [PESQ - 76] Evolução genômica e fenotípica do

Mycobacteríum tubercuiosís em casos de recorrência de tuberculose. Coordenadora:

Andrea Von Groll. Agencia fínanciadora: Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e

Tecnológico. R$ 30.000 Objetivo: Caracterizar as evoluções genômica e fenotípica de cepas

do Mycobacterfum tuberculosis isoladas de pacientes com episódios de recorrência de

tuberculose; 80% dos objetivos foram alcançados; Aquisição de equipamento. Os resultados

foram apresentados em um evento internacional. Gerou um trabalho de conclusão de curso

de Ciências Biológicas. Elaboração de manuscritos. Parecer da Comissão de Pesquisa: Após a

anáiise do relatório/ consideramos que o projeto foi executado de maneira adequada e

atingiu o objetivo proposto pelo projeto inicial. Recomendamos a aprovação do relatório.

Décimo primeiro Assunto da Pauta: Aprovação de Relatório do Projeto de Pesquisa [PESQ

95] Diagnóstico molecular da infecção placentária por Toxocara canis em camundongos.

Coordenador: Carlos James Scaini. Projeto de iniciação científica - EPEC 100% dos objetivos

foram alcançados. Gerou uma tese de doutorado do PPGCS e dois manuscritos que serão

submetidos à publicação. Parecer da Comissão de PesQuisa : Após a análise do relatório/

consideramos que o projeto foi executado de maneira adequada e atingiu o objetivo

proposto pelo projeto inicial. Recomendamos a aprovação do relatório. Décimo segundo

Assunto da Pauta:Aprovaçâo de Relatório do Projeto de Pesquisa [PESQ - 214] Estudo da

saúde prisional. Coordenadora: Carla Vitola Gonçalves. Gerou uma publicação de artigo

científico (Archives of Clinicai Psychiatry) e dois resumos publicados em revista/ duas

dissertações de mestrado PPGCS e apresentações em eventos científicos. 80% dos objetivos

foram alcançados. Peia primeira vez uma população de uma regional penitenciaria foi

estudada em relação a alimentação/ hábitos de vida/ saúde mental e infecções sexuais.

Parecer da Comissão de Pesquisa : Após a análise do relatório/ consideramos que o projeto

foi executado de maneira adequada e atingiu o objetivo proposto pelo projeto inicial.

Recomendamos a aprovação do relatório. Décimo terceiro Assunto da_Payta: Aprovação de

Relatório do Projeto de Pesquisa EPESQ- 279] Imunogenética da infecção pelo HCV: análise

exploratória do impacto de fatores genéticos do hospedeiro sobre a suscetibilidade à

infecção pelo HCV e desfecho clínico dos pacientes infectados. Coordenadora: Vanusa

Pousada da Hora. 10% dos objetivos foram alcançados devido a insuficiência de tempo. As

amostras deverão ser analisadas durante o ano de 2022-2023. As amostras do grupo
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controle serão coletadas em 2022. Cálido a pandemia da covid-19/ o estudo sofreu uma

alteração no cronograma. Parecer dat-í^omissâo de Pesquisa: Após a análise do relatório,

consideramos que o projeto foi ex^tado de maneira adequada e atingiu o objetivo

proposto pelo projeto inicial. RecorrVfndamos a aprovação do relatório. Décimo Quarto

Assunto da Pauta: Aprovação de RelHâírio do Projeto de Pesquisa [PESQ" 379] Saúde dos

estudantes de ensino médio da rede pública e particular de Rio Grande/RS: estudo

experimental. Coordenador: Samuel de Carvalho Dumith. Devido à pandemia/ a pesquisa

teve de ser suspensa/ pois as escolas ficaram sem aulas. Parecer da Comissão de Pesquisa:

Após a análise do relatório, consideramos que o projeto foi executado de maneira adequada

e atingiu o objetivo proposto pelo projeto iniciai. Recomendamos a aprovação do reiatório.

Décimo quinto Assunto da Pauta: Aprovação de Relatório do Projeto de Pesquisa [PESQ -

437] Avaliação da atividade imunomoduladora de LactobaciHus acidophilus na infecção

experimental por Toxocara canis em camundongos BALB/c. Coordenador: Carlos James

Scaini FAPERGS R$ 29.690. 50% dos objetivos foram alcançados. Gerou uma tese de

doutorado do PPGCS e dois manuscritos que serão submetidos à publicação. Parecer da

Comissão de Pesquisa : Após a análise do relatório, consideramos que o projeto foi

executado de maneira adequada e atingiu o objetívo proposto peio projeto inicial.

Recomendamos a aprovação do relatório. Décimo sexto Assunto da Pauta: Aprovação de

Relatório do Projeto de Pesquisa [PESQ - 804] Sifilis e HIV: palestras educativas e testes

sorológicos para fuzileiros navais do sexo masculino na região sul do Brasil. Coordenadora:

Caroiina Alicia Coch Gioia. 100% dos objetivos foram alcançados. Parecer da Comissão de

Pesquisa : Após a análise do relatório/ consideramos que o projeto foi executado de maneira

adequada e atingiu o objetivo proposto pelo projeto inicial. Recomendamos a aprovação do

relatório. Décimo sétimo Assunto da Pauta : Aprovação de Relatório do Projeto de Pesquisa

[PESQ - 809] Polimorfismo dos genes tlrs 7 e 9 e a sua associação com complicações

gestadonal em presença de patógenos virais em placentas de uma população do extremo

su! do Brasil. Coordenadora: Vanusa Pousada da Hora. 90% dos objetivos foram alcançados.

Apresentação dos resultados em eventos científicos/ publicação de um artigo científico e

ïerou uma tese de doutorado PPGCS. Parceria com pesquisador do Instituto Nacional de

Câncer (INCA)/ onde foi realizado o sequendamento das amostras e da UFRGS/ para as

análises de imunogenética. Parecer da Comissão de Pesquisa : Após a análise do relatório/

consideramos que o projeto foi executado de maneira adequada e atingiu o objetivo

proposto pelo projeto inicial. Recomendamos a aprovação do relatório. Décimo oitavo

Assunto da Pauta: Aprovação de Relatório do Projeto de Pesquisa [PESQ - 946] Prevalência

de vírus moduladores da infecção pelo vírus da imunodeficiênda humana em pacientes

infectados por diferentes subtípos e associação com a evolução da doença. Coordenadora:

Ana Maria Barrai de Martinez. 70% dos objetivos foram alcançados. Gerou uma publicação

de artigo dentífco e elaboração de dois manuscritos. Parecer da Comissão de Pesquisa : Após

a análise do relatório, consideramos que o projeto foi executado de maneira adequada e

atingiu o objetivo proposto pelo projeto inicia!. Recomendamos a aprovação do relatório.
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Décimo nono Assunto da Pauta: Aprovação de Relatório do Projeto de Pesquisa [PESQ -

964] Detecção e diagnóstico molecular de Toxocara spp. e Toxoplasma gondii em placentas

humanas. Coordenador: Carlos James ScainL 90% dos objetivos foram alcançados. Gerou

uma tese de doutorado PPGCS e elaboração de dois manuscritos. Parecer da Comis_sap.de

Pesquisa : Após a análise do relatório, consideramos que o projeto foi executado de maneira

adequada e atingiu o objetivo proposto peio projeto inicial. Recomendamos a aprovação do

relatório. Visésimo Assunto da Pauta : Aprovação de Relatório do Projeto de Pesquisa

[PESQ - 10853 Sífilis na gestação e sífílís congénita no município de rio grande/ Rio Grande

do sul. Brasil Coordenadora: Carla Vitola Gonçalves. O projeto foi uma coorte realizada entre

docentes e alunos do programa de pós-graduação de diferentes áreas da saúde. Gerou uma

tese de doutorado PPGCS. Parecer da Comissão de Pesduisa: Após a análise do relatório/

consideramos que o projeto foi executado de maneira adequada e atingiu o objetivo

proposto pelo projeto inicial. Recomendamos a aprovação do relatório. Vigésimo primeiro

Assunto da Pauta: Aprovação de Relatório do Projeto de Pesquisa [PESQ - 1107] Quedas

em idosos moradores de comunidades rurais do município do Rio Grande/ RS.

Coordenador: Rodrigo Daike Meucci: Apresentação dos resultados à comunidade através do

Conselho Municipal de Saúde e das associações de moradores da área rural de Rio Grande.

Projeto descontinuado e incorporado a projeto guarda-chuva. Parecer da Comissão de

Pesquisa: Após a análise do relatório/ consideramos que o projeto foi executado de maneira

adequada e atingiu o objetivo proposto pelo projeto inicial. Recomendamos a aprovação do

relatório. Vieésimo seeundo Assunto da Pauta: Aprovação de Relatório do Projeto de

Pesquisa [PESQ - 11513 ECOSSISTEMA COSTEIRO COMO RESERVATÓRIO DE RESISTÊNCIA
AOS ANTIBIÓTICOS. Coordenador: Pedro Eduardo Almeida da Silva. Financiamento: FAPERGS

R$ 50.000. 70% dos objetivos foram alcançados. Projeto em andamento. Parecer da

Comissão de Pesquisa : Após a análise do relatório/ consideramos que o projeto foi

executado de maneira adequada e atingiu o objetivo proposto pelo projeto inicial.

Recomendamos a aprovação do reiatório. Vigésimo terceiro Assunto da Pauta: Aprovação

de Relatório do Projeto de Pesquisa [PESQ - 1185] Deficiência intelectual e transtorno do

espectro autista em uma coorte de nascimentos: acompanhamento aos 15 anos de idade.

Coordenadora: Simone de Menezes Karam. 80% dos objetivos foram alcançados. Propiciou a

investigação laboratorial de diversos participantes da pesquisa, o que não seria possíve! de

outra forma. Também propiciou seu aconselhamento genético. Parecer da Comissão de

Pesquisa : Após a análise do relatório/ consideramos que o projeto foi executado de maneira

adequada e atingiu o objetivo proposto pelo projeto inicial. Recomendamos a aprovação do

relatório. Vieésimo quarto Assunto da Pauta: Aprovação de Relatório do Projeto de

Pesquisa [PESQ -1359] Frequência, taxa de resistência e fatores associados a infecções por

enterobactérias pertencentes ao grupo CESP em pacientes atendidos no Hospital

Universitário Dr. Riet Corrêa Jr. - FURG. Coordenadora: Andrea Von Groll. Edital EPEC 2021.

100% dos objetivos foram alcançados. Os resultados foram apresentados em evento

científico. Parecer da Comissão de Pesquisa : Após a análise do relatório, consideramos que o
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projeto foi executado de maneira adequada e atingiu o objetivo proposto pelo projeto inicial.

Recomendamos a aprovação do relatório. Vieésimo quinto Assunto da Pauta: Aprovação de

Relatório do Projeto de Pesquisa [PESQ - 1392] Análise da dinâmica de transmissão e do

perfil de resistência aos antimicrobianos de isolados de Mycobacteríum tuberculosis

provenientes de pessoas privadas de liberdade do Rio Grande do Sul. Coordenadora: Ivy

Bastos Ramis de Souza. 80% dos objetivos foram alcançados. Publicação de um artigo e de

resumo em anais de congressos e apresentação dos resultados em eventos científicos.

Parecer da Comissão de Pesquisa : Após a análise do relatório/ consideramos que o projeto

foi executado de maneira adequada e atingiu o objetivo proposto pelo projeto inicial.

Recomendamos a aprovação do relatório. Vigésimo sexto Assunto da Pauta: Aprovação de

Relatório do Projeto de Pesquisa [PESQ " 1534] Prevalência de dor lombar em

adolescentes: uma revisão sistemática. Coordenador: Rodrigo Dalke Meucci. Artigo

submetido à um periódico científico. 100% dos objetivos foram alcançados. Os resultados

foram apresentados em evento científico. Parecer da Comissão de Pesquisa: Após a análise

do relatório/ consideramos que o projeto foi executado de maneira adequada e atingiu o

objetivo proposto pelo projeto inicial. Recomendamos a aprovação do relatório. Vigésimo

sétimo Assunto da Pauta: Aprovação de Relatório do Projeto de Pesquisa [PESQ - 1594]

Dispositivo intrauterino pós placentário em Rio Grande, RS: Avaliando a oferta e taxas de

inserção. Coordenadora: Caria Vitola Gonçalves. EDITAL FAPERGS 2022. 80% dos objetivos

foram alcançados. Parecer da Comissão de Pesquisa : Após a análise do relatório/

consideramos que o projeto foi executado de maneira adequada e atingiu o objetivo

proposto pelo projeto inicial. Recomendamos a aprovação do relatório. Vigésimo oitavo

Assunto da Pauta: Aprovação de Relatório do Projeto de Pesquisa EPESQ - 16223 A

influência da disfunção diafragmática e autonômica na tolerância ao exercício em

pacientes com doença pulmonar obstrutiva crónica. Coordenador: Linjie Zhang. 100% dos

objetivos foram alcançados. Publicação de dois artigos científicos. Parecer da Comissão de

Pesquisa : Após a análise do relatório/ consideramos que o projeto foi executado de maneira

adequada e atingiu o objetivo proposto peio projeto inicial. Recomendamos a aprovação do

relatório. Vieésimo nono Assunto da Pauta: Aprovação de Relatório do Projeto de Pesquisa

[PESQ -1732] Estudo comparativo do metabolismo glicídico em pacientes pré diabéticos e

diabéticos/ com hepatopatia crónica por VHC, pré e pós tratamento antiviral e com

obtenção de resposta virológica sustentada. Coordenadora: Juceli Márcia Hendges Sparvoli.

100% dos objetivos foram alcançados. Aspecto inovador: Avaliação da resistência Ínsulínica

através do índice TyG em pacientes com hepatopatia crónica C. Gerou uma tese de

doutorado no PPGCS. Parecer da Comissão de Pesquisa : Após a análise do relatório,

consideramos que o projeto foi executado de maneira adequada e atingiu o objetivo

proposto pelo projeto inicial. Recomendamos a aprovação do relatório. Trigésimo Assunto

da Pauta: Aprovação de Relatório do Projeto de Pesquisa [PESQ - 1736] Avaliação da

aplicação da imunoglobulina palivizumab em neonatos de risco no período 2019-2021.

Coordenadora: Simone de Menezes Karam. 100% dos objetivos foram alcançados. Gerou um
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TCC de uma residente e elaboração de um manuscrito. Parecer da Comissão de Pesquisa :

Após a análise do relatório/ consideramos que o projeto foi executado de maneira adequada

e atingiu o objetivo proposto pelo projeto inicial. Recomendamos a aprovação do relatório.

Trifíésimo primeiro Assunto da Pauta: Aprovação do Relatório do Projeto de Pesquisa

[PESQ - 1801] Eficácia e segurança das aplicações do ácido tranexâmico em cirurgia

cardíaca: uma revisão sistemática das revisões sistemáticas. Coordenador: Linjíe Zhang.

100% dos objetivos foram alcançados. Impacto: Forneceu evidências robustas sobre a

eficácia e a segurança do uso de ácido tranexâmico em cirurgia cardíaca. Parecer da

Comissão de Pesquisa : Após a análise do relatório, consideramos que o projeto foi

executado de maneira adequada e atingiu o objetivo proposto pelo projeto inicial.

Recomendamos a aprovação do relatório. Trifíésimo segundo Assunto da Pauta: Aprovação

do Projeto de Ensino 1505 - ATENDIMENTO AM B U LATO R IAL INTEGRAL ÀS CRIANÇAS EM

RISCO PARA ALTERAÇÕES DO DESENVOLVIMENTO/ sob Coordenação da Profa. Milene Pinto

Costa/ que teve início em 03^1^021 e término em 31/05/2022. Dois objetivos foram atingidos

parcialmente por problemas de infraestrutura e na equipe. O projeto teve alterações na

equipe por diversos motivos como transferência de profissional do projeto. O projeto

proporciona aprendizados em diferentes situações vivenciadas por discentes e residentes e

procurou sempre realizar um atendimento multidisdplinar com o objetivo de reduzir as

vindas ao hospital e proporcionando uma abordagem ampla dos casos. Durante a realização

do projeto foram realizados 637 atendimentos pediátricos/ que/ além da consulta pediátrica/

tiveram a oportunidade de ter uma consultoria em Genética, Psicologia/ Odontopediatria/

Fonoaudiologia, Neurologia/ Cirurgia e Avaliação Nutricional. Parecer da Comissão de Ensino:

Após a análise/ considerou o projeto adequado e exequível. O Senhor Presidente perguntou

se alguém tinha alguma manifestação e não tendo/ ficou aprovado o Projeto de Ensino.

Trieésimo Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto de Ensino 1629 " Liga Académica de

Pediatria - LAPe FURG/ sob Coordenação da Profa. Silvia Pretto Ruschel que teve início em

02/07/2021 e término em 24/0^022. Ocorreram mudanças ao longo do ano letivo/ não foi

possível realizar um de nossos objetivos que contemplava a criação e distribuição de uma

cartilha destinada as mães e responsáveis de pacientes da maternidade e do ambulatório de

pediatria. No entanto/ ao invés disso realizamos um projeto que objetivava esclarecer

dúvidas acerca do Transtorno do Espectro Autista nas redes sociais. Aiém disso/ foi realizado

o primeiro curso de habilidades pediátricas/ contando com três aulas práticas no laboratório

de habilidades do HU (após a melhora dos índices da pandemia na região). O impacto do

projeto foi nacional com os seguintes resultados: Social - Com as interações da liga tivemos a

oportunidade de transmitir o conhecimento para a comunidade; Tecnológico - Aplicar o uso

das tecnologias disponíveis para que a população externa possa esclarecer dúvidas e receber

informações importantes sobre os temas discutidos na liga; Académico - Envolver alunos de

outras ligas e outros cursos de graduação para difundir o conhecimento ao iongo do ano

letivo, por meio de aulas em parceria e transmissões ao vivo nas redes sociais. Além da

participação de outros alunos ao interagir nas redes sociais da liga. Parecer da Comissão de
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Ensino: Após a análise/ considerou o projeto adequado e exequível. O Senhor Presidente

perguntou se alguém tinha alguma manifestação e não tendo/ ficou aprovado o Projeto de

Ensino. Trieésimo quarto assunto da Pauta: Aprovação do Projeto de Ensino 1377 -

IVlonitoria como ferramenta no aprendizado de Parasitologia/ sob coordenação da Profa.

Fabiane Aguiar dos Anjos Gatti, que teve início em 06/Ü4/2020 e é contínuo. O projeto não

teve problemas na sua reaiização e atingiu os objetivos propostos. O projeto teve

abrangência regional e seus impactos foram: Social - com o conhecimento da Parasitologia, o

aluno pode ser um transformador social na sua casa, na sua comunidade porque agora pode

disseminar o conhecimento obtido para evitar parasitoses melhorando a situação de muitas

comunidades; económico - o conhecimento das parasitoses pode contribuir com a

disseminação de informações que tragam economia para as comunidades. Muitas práticas

utilizadas como a automedicaçao para a prevenção de parasitoses pode ser evitado;

Tecnológico - o conhecimento das parasitoses pode contribuir com a disseminação de

informações que tragam economia para as comunidades. Muitas práticas utilizadas como a

automedicação para a prevenção de parasitoses pode ser evitado; Académico - O

conhecimento da Parasitoiogia vai ajuda-los nas demais disciplinas e certamente na vida

profissional. Parecer da Comissão de Ensino: Após a análise, considerou o projeto adequado

e exequível. O Senhor Presidente perguntou se alguém tinha alguma manifestação e não

tendo/ ficou aprovado o Projeto de Ensino. Trigésimo quinto assunto da Pauta: Aprovação

do Projeto de Ensino 1665 - Monitoria como ferramenta no aprendizado da Parasitologia/

sob coordenação da Profa. Fabiane Aguiar dos Anjos Gatti, que teve início em 1S/Ú3/2021 e

término em 33/0^021. O projeto não teve problemas na sua realização e atingiu os

objetivos propostos. O projeto teve abrangênda regional e seus impactos foram: Social -

com o conhecimento da Parasitologia/ o aluno pode ser um transformador sócia! na sua casa/

na sua comunidade porque agora pode disseminar o conhecimento obtido para evitar

parasitoses melhorando a situação de muitas comunidades; económico - o conhecimento das

parasitoses pode contribuir com a disseminação de informações que tragam economia para

as comunidades. Muitas práticas utilizadas como a automedicação para a prevenção de

parasitoses pode ser evitado; Tecnológico - o conhecimento das parasitoses pode contribuir

com a disseminação de informações que tragam economia para as comunidades. Muitas

práticas utilizadas como a automedicaçao para a prevenção de parasitoses pode ser evitado;

Académico - O conhecimento da Parasitologia vai ajuda-los nas demais disciplinas e

certamente na vida profissional. Parecer da Comissão de Ensino: Após a análise/ considerou

o projeto adequado e exequível. O Senhor Presidente perguntou se alguém tinha alguma

manifestação e não tendo/ ficou aprovado o Projeto de Ensino. Trisésimo sexto assunto da

Pauta: Aprovação do Projeto de Ensino 1686 - Monitoria de Clínica Médica l - Área de

Dermatologia/ sob coordenação do Prof. Fábio Cunha de Andrade, que teve início em

15/0^2021 e é contínuo. O projeto não teve problemas na sua realização e atingiu os

objetivos propostos. A abrangência do projeto foi local e teve como impactos: Social -

Melhora da relação médico-paciente; Tecnológico - Estabelecimento de materiais didáticos
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para os alunos de maneira online; Académico - Aprimoramento dos conhecimentos em

dermatologia. Parecer da Comissão de Ensino: Após a análise/ considerou o projeto

adequado e exequível. O Senhor Presidente perguntou se alguém tinha alguma manifestação

e não tendo/ ficou aprovado o Projeto de Ensino. Trigésimo sétimo Assunto da Pauta:

Aprovação do Projeto de Ensino 1046 - Liga Académica de Clínica e Cirurgia do Aparelho

Digestivo - LACCAD / FURG, sob coordenação da Profa. Juceli Márcia Hendges Sparvoli/ que

teve início em 13/02/2.Q19 e é contínuo. O projeto não teve problemas na sua realização e

atingiu os objetivos propostos. A abrangência do projeto foi local e teve como impactos:

Social - Formação de médicos que saibam tratar o paciente como um todo e/ no enfoque

gastroenterológico/ ofertar ao paciente conhecimento atualizado e procedimentos que

possam aliviar suas dores; Económico - Atuação em medidas preventivas e de

consdentização junto à comunidade sobre doenças/ como as hepatites virais, minimizando

custos. Pessoas informadas adoeceriam menos; Académico - Contribuição na formação de

profissionais de forma integral/ inserido na comunidade em que estuda. Incentivo à pesquisa.

Parecer da Comissão de Ensino: Após a análise/ considerou o projeto adequado e exequívei.

O Senhor Presidente perguntou se alguém tinha alguma manifestação e não tendo/ ficou

aprovado o Projeto de Ensino. A Nicolle solicitação a aprovação de mais dois Projetos para

aprovação do Conselho: Projeto de Extensão do Professor Samuel Dumith - 1769 -

Atividade física e saúde pública: um olhar para intervenções em atividade física em

diferentes cicios da Vida e Projeto de Ensino da Professora Simone Karam - 2169- Anomalias

congénitas: da embriologia ao atendimento do recém-nascido. Os dois projetos foram

aprovados por unanimidade pêlos presentes. Assuntos Gerais: O Senhor Presidente falou

sobre o e-mail encaminhado pela Diretoria de Avaliação Institucional - DAI sobre os estudos

feitos sobre a Evasão/ a Universidade tem altos níveis de evasão/ dos cursos de graduação a

Medicina é o que tem a menor evasão/ mas também tem evasão. Esses estudos foram

repassados pela DAI e o pedido para que seja discutido entre as subunidades de cada setor.

Essa documentação foi repassada para todos os Coordenadores de Área pedindo para que

cada área analise os documentos/ vejam as disciplinas e vejam os comentários obtidos pêlos

evadidos pra que se tenha um melhor entendimento interno pra que se consiga avaliar

medidas que sejam úteis para tentar melhorar a retenção e a evasão. Inclusive Já está

marcada uma reunião em que o Reitor vai vir aqui/ uma quarta feira, para conversar com

todos os membros do Conselho, mas isso será para o mês de setembro. Ele irá vir

exatamente para fazer essa discussão conosco, então é importante que o grupo venha

analisando esse estudo para o entendimento da FAMED. O Senhor Presidente disse que

esperava que o Professor Sandra estivesse na Reunião para pedir a ele que programasse um

momento em que pudesse discutir o Teste do Progresso para avaliar de uma forma mais clara

junto com todos os representantes aqui os resultados que nós temos para pensar em

melhorias futuras/ o Professor Cláudio disse que vai solicitar a ele que marque uma reunião

pra essa apresentação. A Professora Fabiane disse que o Teste do Progresso está previsto

para 6 de outubro/ vai ser on line e as aulas serão liberadas somente a tarde/ a partir da
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13:30. O Professor Cláudio disse que recebeu uma correspondência da Unicred onde eles

destacam o compromisso do cooperativismo com a área da saúde e informar a

disponibilidade de intenção para eventuais parcerias em projetos académicos, divulgação de

educação financeira da parte deles/ acolhidas universitárias/ conclusão de curso e outras

oportunidades. E importante que se tenha o conhecimento disso/ eventualmente, interesse

da realização de algum projeto, alguma coisa/ eles eventualmente podem auxiliar de alguma

forma. A Professora Fabiane falou sobre o Relatório Gerencial que é apresentado todos os

anos e depois terá uma apresentação/ pois durante os dois anos da Pandemia acabou não se

fazendo, onde tem a colocação dos professores e dos discentes/ tem toda a avaliação sobre a

Ínfraestrutura/ desde o ensino/ o plano de ensino/ todas aquelas questões/ é bom ser

divulgado e depois fazer a consideração fina!/ tem até dezembro para entregar. A Professora

Fabiane disse que o que foi reclamado foi a questão do Ensino on line/ se os professores

foram a fundo no ensino e outro que não fizeram nada. O Professor Cláudio disse que poderá

se fazer o convite para que os professores participem. A Professora Daniela perguntou se

nesse relatório vai de encontro com a avaliação do curso e a Professora Fabiane disse que

sim/ mas não vai nota de ninguém/ só vem os critérios e quais atingimos a média/ mas a

avaliação do curso em sim tem uma média boa/ acima da média da Furg. A Nícoile falou que

a Furg está com ADD aberta e só 30 alunos fizeram a avaliação de 427 alunos. O Professor

Cláudio falou para que seja divulgado entre os alunos essa avaliação/ nos grupos de whatsap

também. A Nicoile informou sobre o Plano de Desenvolvimento dos Servidores da FURG que

agora são para os Técnicos e Docentes/ tem até o final do mês para informar sobre a

Capacitação da Unidade, não envolve Mestrado, Doutorado, pós graduação nenhuma/ são

cursos de curta duração, que os Coordenadores de área conversem com suas áreas e passem

por e-mail até o dia 20 de agosto para selecionar no máximo dez. Cursos de língua

estrangeira/ administração Furg publica/ principalmente oferecidos pela Furg ou pela Escola

Nacional de Administração Pública/ conforme necessidades das unidades/ necessidades

globais como linga estrangeira entra na necessidade da Universidade e não precisa informar/

e sim as necessidades mais especificas que possa atingir até outras áreas também. O

Professor perguntou se mais alguém gostaria de fazer alguma pergunta. A Professora Danieia

faiou que gostaria de absorver o candidato pró Concurso de técnico da Patologia para o 1CB/

por causa da perda da vaga de Técnico/ além da solicitação de vaga do Concurso para Técnico

também quer solicitar a absorvição deste Técnico para o ICB. O Professor Cláudio falou que

não tem as datas deste concurso/ ele está aberto/ e que na medida que encerra o concurso

seja informado para ocupar a vaga originai e daí vai se conversando. A Nicolle disse que o

problema é se conseguir a vaga em aberto para colocar outra pessoa. A professora Simone

falou de proibir a entrada do cachorro no segundo andar perto dos laboratórios/ os alunos

fazem uso do sofá e depois vão para dentro dos laboratórios/ e que é no mínimo anti

higiênico. O Professor falou que o prédio não é da faculdade e sim uma extensão da

Universidade/ do Campus e não temos um Prefeito/ e está relacionado com a Prefeitura

Universidade e está responsável portadas as dependências do prédio/ a circulação/ a limpeza
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está ligada a Prolnfra. O Professor Cláudio falou que pode fazer um memorando

comunicando essa preocupação do Conselho com as medidas de higiene no setor ligado a

área da saúde, mas não depende da faculdade. A Professora Símone falou que vai falar com

outra instancia para a solução desta questão. A Professora Fabiane disse que já entraram

com uma reclamação assim e entrou a Bictí:aráda Universitária e o Reitor deu um passo atrás.

A Josiane falou que tem uma Portaria da Reitoria que proíbe os cães na área de alimentação/

mas em outros locais podem ser até alimentados. A Professora Fabiane falou sobre a

cumcularização da extensão, vai ter reuni.ao da Comissão/ se conseguiu toda a carga horária

até maior do que se precisava e as aulas praticas se encaixam como extensão/ anteriormente

se teve uma briga sobre extensão/ p0ts:.,diziam que a Medicina fazia assistência e não

extensão/ então se voltou atrás e os mais 'fáceis são a Medicina e a Enfermagem. A Nicolle

falou sobre a avaliação do Curso/ então ygi ter visita do MEC/ e foi solicitado que todos os

professores atuaiizarem seus Currículos L'afes. O Professor Samuel perguntou se terão aulas

durante o MPU. E a Professora Fabiané disse que ainda não se sabe pois ainda está

dependendo da ProGrad/ Extensão e Pr|íçPesp juntas. O Senhor Presidente perguntou aos

presentes se tinham alguma manifestação^nâo havendo/ o Senhor Presidente agradeceu a

participação de todos e encerrou a reunia^ prdinária do Conselho da FAMED às 11:33. Esta

ata/ após aprovada/ será assinada pelo penhor Presidente e por mim/ que secretariei a

Reunião. :^';:

Prof. Dr.<fêfâdio Moss da Silva
^Ssí.

Diretorda Faculdade de Medicina

J^MelWigue^Brum
Assistente em Administração

Secretária da Faculdade de Medicina
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